

Herr  
Andreas Volkart  
8162 Steinmaur

12. September 2019

Daniel Ebner | +41 41 368 23 29 | daniel.ebner@medidata.ch

Sehr geehrter Herr Volkart

Vielen Dank für Ihre "Fragen zur Rechnungskopie von Leistungserbringern via MediData AG", die wir von Ihnen am 8. September per E-Mail erhalten haben. Wir nehmen dazu wie folgt Stellung.

Wir bieten Leistungserbringern, Kranken- und Unfallversicherern sowie Kantonen im Schweizer Gesundheitswesen mit dem MediData-Netz eine Datenaustausch-Plattform. Diese Transport-Lösung macht uns, die MediData, zum elektronischen Postboten des Gesundheitswesens.

Das MediData-Netz ersetzt nicht die bestehenden Applikationen bei den Teilnehmern am MediData-Netz, sondern ergänzt sie mit der Fähigkeit, sich reibungslos mit anderen austauschen zu können. Wir transportieren Daten sowohl elektronisch als auch physisch. Für alle unsere Transportaufgaben gilt: Wir erledigen nichts ohne Auftrag des Teilnehmers. Mit allen Teilnehmern am MediData-Netz haben wir Verträge abgeschlossen.

Die Leistungserbringer am MediData-Netz erstellen ihre Rechnungen und Mahnungen im XML-Format in ihren Applikationen und übergeben die Daten dem MediData-Netz zum Transport an die Kostenträger. Wir selber erstellen weder Rechnungen noch Mahnungen!

Zusätzlich bieten wir den Leistungserbringern eine Druckdienstleistung. Der Leistungserbringer kann uns beauftragen, dem Patienten Rechnungen und Mahnungen oder Kopien auszudrucken und per Post zuzustellen. Auch hier bestimmt der Leistungserbringer den Adressaten der Papierdokumente. Und die Patienten erhalten von uns keine Daten in einem XML-Format.

Die XML- und Druck-Formate werden vom Forum Datenaustausch ([www.forum-datenaustausch.ch](http://www.forum-datenaustausch.ch)) festgelegt, nicht von uns. Das Forum Datenaustausch ist die Standardisierungsorganisation im Schweizer Gesundheitswesen.

Bezüglich dem Datenschutz weisen wir auf unsere Zertifizierung nach ISO 27001 und der nationalen Datenschutzverordnung VDSZ hin. Die Erfüllung der entsprechend hohen Anforderungen gibt uns und unseren Kunden die Sicherheit, dass wir die datenschutzrechtlichen Anforderungen erfüllen.

Helfen Ihnen unsere Antworten? Weitere Fragen beantworten wir selbstverständlich gerne.

Freundliche Grüsse



Daniel Ebner  
CEO